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Bper
L'assemblea
ha eletto il Cda
Papa nuovo ad

‰‰ L’assemblea di Bper ha eletto il nuovo cda che
resterà in carica il prossimo triennio. Il Cda, si legge
in una nota, sarà composto da 15 componenti di cui
7 tratti dalla lista di Unipol, 5 da quella della Fon-
dazione di Sardegna e 3 da quella dei fondi. La nota
non dà indicazioni sui voti che sono stati raccolti

dalle tre liste ma il fatto che la prima eletta sia Silvia
Elisabetta Candini, candidata dal Comitato dei ge-
stori, lascia immaginare che la rosa dei fondi sia
quella che abbia raccolto più voti, battendo sia Uni-
pol che l’ente sardo. Il nuovo consiglio risulta quindi
composto da Gianni Franco Papa (nuovo ad), An-

tonio Cabras, Silvia Elisabetta Candini, Andrea Ma-
scetti, Piercarlo Giuseppe Italo Gera, Elena Beccalli,
Maria Elena Cappello, Monica Pilloni, Fabio Cerchiai
(nuovo presidente), Matteo Cordero di Montezemo-
lo, Fulvio Solari, Angela Maria Cossellu, Stefano
Rangone, Gianfranco Farre ed Elisa Valeriani.

‰‰ La Fiera Gic Giornate
Italiane del Calcestruzzo,
che si è appena conclusa a
Piacenza, ha portato un
nuovo importante ricono-
scimento alla capacità inno-
vativa della Laurini Officine
Meccaniche. La macchina
«Jocker», progettata e realiz-
zata dall’azienda di Busseto
e già brevettata a livello in-
ternazionale, si è aggiudica-
ta il premio dell’Italian De-
molition Recycling Award
come miglior innovazione
del 2024 nella categoria
«Macchine e Attrezzature
per la Demolizione Control-
lata».

La caratteristica innovativa
di questa macchina infatti è
quella di saper realizzare la
«scarifica», ovvero la fresatu-
ra della volta delle gallerie,
con più produttività e mag-
giore sicurezza rispetto alle
soluzioni già esistenti sul
mercato, consentendo quindi
di ridurre i tempi di manuten-
zione e ripristino delle volte
in calcestruzzo soggette allo
sgretolamento superficiale.

«A maggio 2022 - spiega
Marco Laurini - una delle
principali imprese italiane di
manutenzione autostradale
ci aveva commissionato la
progettazione e la realizza-
zione di una nuova macchi-
na per la scarifica. In cinque
mesi i nostri ingegneri hanno
completato la progettazione
e nei successivi nove mesi
abbiamo costruito e collau-
dato il prototipo di un mac-
chinario completamente in-
novativo che riesce a svolge-
re il lavoro in modo automa-

tizzato, radiocomandato a
distanza e in sicurezza, senza
l’intervento di un operatore
esperto. "Jocker", questo è il
nome che le abbiamo dato,
ha già iniziato a lavorare in
alcune gallerie autostradali e
gli addetti ai lavori ne hanno
già riconosciuto le qualità e i
vantaggi al punto da ordinar-
ne altre unità. L’Italia è attra-
versata da quasi mille chilo-
metri di gallerie e quattro-
cento di questi hanno biso-
gno di manutenzione da rea-
lizzarsi proprio attraverso la
fresatura dello strato superfi-
ciale del tunnel per tutto l’ar-
co della volta e per tutta la
sua lunghezza, prima di ri-
pristinarne il rivestimento.
Poter ridurre i tempi di que-
sti interventi significa ridurre
i costi e i disagi per automo-
bilisti e camionisti».

A ritirare il premio a Pia-
cenza è stato Marco Laurini,
amministratore della Lauri-
ni Officine Meccaniche, ac-
compagnato dai progettisti
che hanno sviluppato Joc-
ker.
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Upi, si è concluso il corso
per le imprese «consapevoli»

‰‰ Si è concluso il percorso in quat-
tro incontri «Il valore della consape-
volezza finanziaria per l’imprendito-
re» organizzato dall’Unione Par-
mense degli Industriali in collabora-
zione con Cisita Parma e MyGdi, av-
viato a febbraio 2024.

L’iniziativa, volta a trasmettere agli
imprenditori i concetti fondamenta-
li legati alla tutela del patrimonio
aziendale, ha visto protagoniste 15
aziende del territorio, per un totale
di 24 partecipanti che a conclusione
del percorso hanno ricevuto l’atte-
stato di «Imprese Consapevoli».

Attraverso il presidio del rischio in
azienda e degli investimenti azienda-
li, il corso ha toccato concetti centrali
come il profilo di rischio percepito dal
sistema finanziario, il merito di credi-
to, il monitoraggio continuo, la pre-

venzione e la comunicazione finan-
ziaria efficace. Tutte tematiche, que-
ste, legate alla questione dell’adegua -
to assetto finanziario dell’impresa
(pilastro dell’adeguato assetto orga-
nizzativo del nuovo codice della crisi
d’impresa), che hanno visto il coin-
volgimento delle persone chiave delle
aziende, dai responsabili amministra-
tivi, ai commercialisti, sino ai Cfo.

Foto di fine
corso
I rappresen-
tanti delle
aziende
partecipanti
e gli organiz-
zatori.

‰‰ Ammonta a 500 mila eu-
ro l’investimento della Ca-
mera di Commercio dell’E-
milia per sostenere le impre-
se che vogliono acquisire
certificazioni Esg, ovvero il
rating di sostenibilità che fa
riferimento agli aspetti
d’impatto ambientale, so-
ciale e di governance del-
l’impresa. Uno specifico
bando è stato infatti appro-
vato dalla giunta camerale e,
dal prossimo 29 aprile e fino
al 27 settembre, le imprese
potranno presentare le ri-
chieste di finanziamento.

L'obiettivo del bando è
quello di promuovere i valo-
ri Esg all'interno delle im-
prese dei territori.

Cciaa
500mila euro
per l'Esg

Consorzio del Culatello

Romeo Gualerzi
confermato
presidente
20
milioni

Il fatturato
al consumo
del 2023
Questa cifra
è stata
superata
per la prima
volta l'anno
scorso.

‰‰ Romeo Gualerzi è stato confermato pre-
sidente del Consorzio di Tutela del Culatello
di Zibello Dop fino al 2027. È quanto ha de-
liberato l’assemblea ordinaria, rinnovando
la fiducia al 53enne originario di Parma dopo
il primo incarico iniziato nel triennio 2021-
2024. Il Consorzio, che riunisce tutte le 23
aziende produttrici della Dop, per circa 250
occupati, ha confermato anche Marco Pizzi-
goni (Al Vèdel) come vicepresidente. Com-
pletano il Consiglio d’Amministrazione
Maurizio Tosini (Sagem), Claudia Ferrari
(Agricola Tre Valli) e Mauro Fara (Ibisi), at-
traverso la nomina dei soci fondatori Ame-
deo Magnani (Azienda Brè del Gallo) e Mas-
simo Spigaroli (Antica Corte Pallavicina).

«È un grande onore essere riconfermato
come presidente, soprattutto dopo aver rice-
vuto un riscontro così positivo sul mio ope-
rato da parte di tutti gli associati - le prime
parole di Romeo Gualerzi -. Le sfide del pros-
simo triennio sono molteplici, ma ne cito due
in particolare: l’approvazione del nuovo di-
sciplinare, già votato dai consorziati lo scorso
anno, e l’ulteriore spinta sul preaffettato».

Nell’ultimo triennio, il Culatello di Zibello
Dop ha raggiunto il record produttivo di
102.591 pezzi sigillati nel 2022, incremen-
tando costantemente il valore del preaffetta-
to. Nel 2023 infatti le vaschette hanno rap-
presentato il 46% della produzione annua,
contribuendo a superare i 20 milioni di euro
per quanto riguarda il fatturato al consumo.
Un vero e proprio boom considerando come
nel 2017 la percentuale affettato rappresen-
tava solo l’8,7% della produzione complessi-
va, per un valore di 1,6 milioni di euro.

«Il nuovo disciplinare - prosegue Gualerzi -
porterà dei miglioramenti sulla qualità del

prodotto, adeguando i controlli di sicurezza,
la tracciabilità e i presidi di legalità nella zo-
na di produzione. Per quanto riguarda il
preaffettato, stiamo avendo grandi riscontri
soprattutto nei tre principali mercati euro-
pei. L’obiettivo sarà crescere ancora di più
nel Nord America».


